

L'EUROPE S'ENGAGE DANS LE CANTAL

DÉVELOPPEMENT DE LA CYBERSÉCURITÉ



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Cofinancé par
l'Union européenne

Descriptif de l'opération

Le Département du Cantal œuvre dans le développement des services numériques dont l'une de ses priorités est une meilleure **sécurité informatique et numérique**. Cela passe par la mise en oeuvre d'une stratégie de cybersécurité et de cyberrésilience la rénovation thermique du collège la Ponétie à Aurillac. L'objectif est d'augmenter la sécurité digitale des données et des services aux usagers & de veiller ainsi à la continuité du service public départemental et à la protection des données personnelles et/ou sensibles. Cette opération s'inscrit dans un projet global de protection des usagers et du service publique pour un Cantal ouvert et connecté.

Quel montant ?

Coût total éligible FEDER : 1 968 928 €
Subvention FEDER : 1 180 928 €

